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Protokoll zur SGA- Sitzung vom 30. April 2019 

 
Zeit:  16.00 Uhr - 17.16 Uhr 

 

Protokollführung: Heidemarie Amon 

 

Anwesend:   

➢ Direktor Mag. Meinhard Trummer  

➢ Lehrervertretung: Mag. Heidemarie Amon, Mag. Katharina Krebs,  

                  Mag. Alexander Kandl  

➢ Elternvertretung: Mag. Bärbel Zillner, Susanne Fritthum (ab 16.17 Uhr),  

                            DI Gabriele Attl-Niedermann 

➢ Schülervertretung: David Ivancsics, Anton Obermair(ab 16.05 Uhr), Julie Creighton, 

                              Matthias Böttcher 

 

 

1.) Begrüßung und Verabschiedung der Schülervertreter  

David Ivancsics und Josef Bräutigam(abwesend) wurden von Direktor Trummer 

verabschiedet. 

 

2.) Protokoll vom 4.März 2019 

Das Protokoll der letzten Sitzung von Josef Bräutigam fehlt noch. 

 

3.) Letzter Schultag 8. Klassen 

Zwischen Direktor Trummer und den Vertreter_innen der 8.Klassen wurde eine Vereinbarung 

getroffen, die noch unterschrieben werden muss. Am Freitag (3.5.2019) darf bis 10.00 Uhr in 

der Schule gefeiert werden. Nach 10.00 Uhr finden weder im Schulhaus noch im Schulhof 

Aktionen statt, da Schularbeiten stattfinden. Die Schüler_innen der 8.Klassen feiern dann am 

Beethovenplatz weiter.  

 

4.) Informationen von Direktor Trummer 

Alle SGA-Unterlagen (alle gültigen Beschlüsse,...etc.) sind am Computer in der Direktion in 

einem Ordner abgelegt. 

 

5.) Schulautonomer Tag 2019/20 

Der Vorschlag (Freitag der 22.Mai 2020) von Seiten der Lehrer_innen wurde einstimmig 

angenommen. 

 

6.) Klassen- und Schülergruppen 2019/20 

- Gemäß den neuen Richtlinien der Teilungsverordnung wurden die Teilungsgruppen für das 

nächste Schuljahr festgelegt(genaue Aufteilung siehe Beilage). Ursula Schreiber würde 

gerne als Klassenvorstand ihre gesamte Klasse in Englisch unterrichten- das wären aus 

heutiger Sicht 28 Schüler_innen. 

  Nächstes Jahr wird aufgrund der geringen Anmeldungen in den 6.Klassen kein WPF 

Russisch angeboten. 

- Um Unterrichtsstunden für andere WPF zu gewinnen, schlägt Direktor Trummer die 

Rückkehr zur ursprünglichen Stundenaufteilung (2-2-2 statt 3-3-2) in den "Sprach-WPF" 

(Italienisch, Spanisch, Russisch) vor. 

  

7.) Anliegen der ElternvertreterInnen 

- Die Radständer vor der Schule sind bereits entfernt und die Sitzmöbel (Sinusliegen, flache 
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  Liegen,...) sollten noch vor dem Sommer aufgestellt werden. Alle Sitzmöbel wurden vom 

  Stadtgartenamt ausgesucht und größtenteils finanziert. 

- Der Elternverein sammelt die nicht mehr gebrauchten Schulbücher zur Wiederverwendung.   

  Prof. Weinhandl gibt noch bekannt, welche Bücher für die Schülerlade gesammelt werden 

  sollen. Von Elternseite wird gewünscht, dass die Eltern bereits beim Elternabend im 

  September 2019 erfahren, welche Bücher gesammelt werden sollen. Es gibt bereits gute 

  Erfahrungen mit dem Sammeln der Physik- und Chemiebücher. 

- Viele Eltern wussten nicht, dass der Ostergottesdienst stattfindet und wünschen sich  

   zusätzliche Informationen. Die Ankündigung auf Webuntis wurde von vielen nicht gesehen. 

- Viele Eltern wünschen sich einen zusätzlichen Elternabend vor Schikursen. 

- Es gab Beschwerden von Elternseite über den Stoffumfang für schriftliche Wiederholungen. 

- Um die baldige Zusendung der Beiträge für den Jahresbericht 2018/19 wird gebeten.    

 

8.) Anliegen der SchülervertreterInnen 

- Die Gedenktafel für Robert Danneberg ist in Vorbereitung, aber die Fertigstellung ist noch 

  nicht absehbar. 

- Die Mülltrennung von Papier- und Restmüll funktioniert nicht. Vielleicht könnten die 

  Schüler_innen der einzelnen Klassen den Papiermüll selbst in den entsprechenden Container 

  im Keller werfen. Eventuell müsste ein zusätzlicher Container bestellt werden. Für die 

  Sammlung von Plastikflaschen gibt es derzeit keine Möglichkeit- Vermeidung wäre  

  wünschenswert. 

- Die nächste Auflage der Schülerzeitung ist geplant, ein Erscheinungsdatum gibt es noch 

  nicht. 

  

9.) Anliegen der LehrervertreterInnen 

Der Brief von Prof. Silvia Hofmann an Minister Heinz Faßmann zur Erhöhung des 

Schulbuchbudgets wurde diskutiert. Eltern- und Schülervertreter_innen  wünschen eine 

sachlichere Formulierung und würden nach entsprechender Umformulierung den Brief 

unterstützen. Frau Mag. Zillner schlägt außerdem vor, dass ein weiterer Brief an Dr. Juliane 

Bogner-Strauß (Bundeskanzleramt Österreich, Bundesministerin für Frauen, Familien und 

Jugend, Untere Donaustraße 13-15,1020 Wien) geschickt wird. 

 

10.) Termine     

Allgemeine Konferenz: 18.6.2019, 12.30 Uhr 

Begrüßung 1. Klassen: 26.6.2019, 16 Uhr 

27.6.2019: Unterrichtsschluss 9.45 Uhr 

Eröffnungskonferenz 1.Teil 2.9.2019, 8.00 Uhr 

Eröffnungskonferenz 2.Teil am Freitag 6.9.2019, 12.15 Uhr 

Projekttag Donnerstag 12.9.2019 

Nächste SGA-Sitzung:  11.9.2019, 16 Uhr 

Montag 16.9. 2019 Klassenelternabende 18/19 Uhr 

 

11.) Allfälliges 

Die Kosten für Safer Internet in der Schule für die 2.Klassen würden wieder vom Elternverein 

übernommen werden. 


